



Accueil du partenaire estonien - Vendredi 29 mars 2024

publié le 10/04/2024

Il s'agit là, déjà, de la dernière d'accueil de notre partenaire estonien.

Les élèves, ravis des activités proposées malgré un temps pas toujours radieux, conclurent cette semaine par diverses activités, d'abord la fin des présentations orales au sujet de la comparaison des cultures françaises et estoniennes.



Après avoir dit "Au revoir" à leurs homologues estoniens, nos élèves français continuèrent leur journée par deux activités : une première liée à la conception de questions en lien avec ce qui a été appris au cours de cette semaine, et la seconde par la conception d'une fresque de la biodiversité, intervention réalisée par Lucas Giraud (animateur Fresque de la Biodiversité), activités à peine entamées avec les correspondants.





Dans cette seconde activité, les élèves ont pu comprendre les liens entre les activités humaines et leurs impacts sur la biodiversité.